

Actividades Secretaría Extensión 2020

• Ciclo de Charlas de los Viernes

Se implementaron a través de la plataforma de streaming "Streamyard". Las charlas fueron transmitidas por el canal que el Planetario tiene en la red social YouTube. Se ofrecieron 28 charlas, las cuales versaron no solamente sobre temáticas referidas a la astronomía, geofísica y meteorología, sino también sobre otros temas de interés general en el área científica/tecnológica. El público conectado cubrió todo el territorio argentino e incluso de otros países. En cuanto a los disertantes, tuvimos la posibilidad de contar con personal de la FCAG y de otras instituciones.

• Cursos de divulgación

Mediante la plataforma Zoom, se desarrolló el curso *Introducción a la meteorología general*, a cargo del Prof. Horació Sarochar. La propuesta se desarrolló a lo largo de 5 encuentros de una hora y media cada uno. Se tuvieron 220 inscriptos, los cuales incluyeron personas del partido de la Plata y de la provincia de Buenos Aires, como así también de distintos lugares de nuestro país (Salta, Santa Fe, Córdoba, San Luis, Entre Ríos, La Rioja, etc.). Además hubieron inscriptos de distintos paises como Paraguay, Guatemala, Colombia y México.

• A Ciencia Cierta

Serie de videos breves de distintos especialistas de las tres carreras de nuestra Facultad hablando sobre algún tema en particular sobre estas disciplinas. Con la idea de generar mayor interacción con el público se generaron una serie de encuestas semanales donde éste elegía los temas a tratar en esa semana. Estas encuestas y videos fueron subidos al Instagram del Planetario y posteriormente cargados en nuestro canal de YouTube.

• CURIOSA... MENTE

Propuesta de videos orientada para niños de 6 a 12 años, originada por el Área de Producción Audiovisual del Planetario. Un Guía de la FCAG realiza un experimento el cual puede replicarse en casa de forma simple y segura.

• Expo UNLP 2020

La FCAG participó a partir de una serie de charlas y conversatorios sobre las tres carreras. Además, se generaron quince espacios de consulta (conversatorios) donde estudiantes de nuestra Facultad se conectaron con el público para responder todas las consultas relacionadas con el plan de estudios, la vida universitaria, salida laboral, etc. Nuestras charlas, transmitidas en vivo por el servicio de streaming del CESPI, tuvieron un total de 580 visitas, posicionándonos, respecto a las demás Facultades, en el séptimo puesto en cuanto a audiencia.



• La meteorología en imágenes

En el marco del *Programa de Becas de Extensión* destindadas a alumnos de Meteorología, a los becarios de este programa se les asignaron distintas tareas. En particular, una de ellas fue la de generar diversos artículos para publicar en las redes sociales del Planetario. Los artículos consistieron en imáganes llamativas de algún fenómeno meteorológico y una explicación del mismo, siempre orientado al público general.

• Transmisiones en Vivo

A través del canal del Planetario en YouTube, se realizaron diversas transmisiones en vivo y en directo. Entre ellas, podemos mencionar a las del *Centro Interdisciplinario de Investigaciones Aplicadas al Agua y al Ambient* (serie de conferencias y workshops), lanzamientos espaciales importantes, entrevistas con distintos especialistas y noticias científicas relacionadas con el espacio. Así mismo, se transmitieron distintos eventos de interés para nuestra comunidad como el acto por el *Día de la Astronomía en Argentina*, firma del Convencio de Cooperación entre el Municipio de Trelew y la FCAG, y el acto por el 137 aniversario del Observatorio Astronómico de La Plata.

• Eclipse Argentina 2020

Realizamos una campaña de observación al balneario El Cóndor, Río Negro, mediante la cual pudimos filmar el eclipse con vistas a una nueva producción fulldome y transmitimos el eclipse en directo a través del canal del Planetario en YouTube y el Canal 10 de Río Negro. La transmisión en YouTube al día de hoy tiene más de 90.000 vistas.

• La Cuesta del Viento - Producción Fulldome Planetario

Coproducción realizada junto a la Fac. de Bellas Artes (UNLP) a partir de la campaña de observación del eclipse total de Sol Argentina 2019 en la prov. de San Juan. Nos encontramos en la fase final del proyecto (post-producción). Este film tendrá subtítulos en inglés y una versión en Realidad Virtual.

• Olimpíadas Argentinas de Astronomía

Como todos los años, nuestra Facultad formó parte de la organización del evento junto a colegas del Observatorio Astronómico de Córdoba y otras instituciones.

· Atención a colegios y medios de prensa

A lo largo de 2020, y de manera virtual, hemos brindado numerosas charlas a colegios y hemos atendido como siempre a una gran cantidad de medios de prensa.